



Sotheby's INTERNATIONAL REALTY

LOCATION PROPERTY TYPE PRICE RANGE TOUR WITH US

East Sandwich, Massachusetts Greenwich, Connecticut South Yarmouth, Massachusetts

ACCUEIL / CULTURE / GASTRONOMIE

# Les chefs Dominique Crenn et Paul Pairet au JDD : "Le Michelin s'est adapté à nous"

08h00, le 22 octobre 2021

Par Charlotte Langrand

**ABONNÉS** INTERVIEW - Chefs reconnus et épanouis à l'étranger, Dominique Crenn et Paul Pairet reviennent ouvrir des tables en France. Ils expliquent au

**ABONNÉS** INTERVIEW - Chefs reconnus et épanouis à l'étranger, Dominique Crenn et Paul Pairet reviennent ouvrir des tables en France. Ils expliquent au JDD comment ils se sont réalisés hors du sésail hexagonal.



Les chefs Dominique Crenn et Paul Pairet à Paris. (Christophe Boulze pour le JDD)

Partager sur :



Ils habitent aux États-Unis et en Chine mais parlent la même langue, celle des fourneaux. Dominique Crenn et Paul Pairet sont deux chefs français épanouis à l'étranger. La première a trois restaurants à San Francisco : l'Atelier Crenn, trois étoiles Michelin depuis 2018 pour une table éco-engagée avec un menu-poème, le bistrot marin breton Petit Crenn et le Bar Crenn. Le second vit à Shanghai, où il a reçu trois macarons en 2017 pour Ultraviolet, un établissement hors norme, artistique et multisensoriel. Il y possède aussi les bistrots Mr and Mrs Bund, Polux et Chop Chop Club. Tous les deux déclinent des cuisines inspirées et incarnées par leurs fortes personnalités, en marge des modes et du sésail hexagonal.

Ils viennent d'être récompensés par le classement mondial des 50 Best Restaurants : Paul Pairet, juré à *Top Chef* depuis deux saisons, est à la 35e place ; Dominique Crenn, à la 48e. Celle-ci a aussi reçu un Icon Award, une reconnaissance "pour son action en faveur de l'inclusivité, le développement durable et la cause LGBTQ+" (elle est mariée à l'actrice américaine Maria Bello). Ces deux exilés volontaires reviennent flirter avec leur pays natal, où ils prendront bientôt les manettes de restaurants.

Intermarché

DÉCOUVREZ CONSOMIEUX

Lire aussi - Cyril Lignac, Pierre Hermé et Jean-François Piège au JDD : "On a suscité beaucoup de vocations"

Plus de 11 millions de consommateurs ont voté pour le JDD en tant que leur média préféré.